
Martha Erika pide análisis antes de aprobar la legalización las
Jueves, 12 de Noviembre de 2015 13:41

Puebla, Pue.- La presidenta del Sistema estatal DIF, Martha Erika Alonso dijo que no está a
favor de legalizar sustancias que hagan daño al cuerpo, ...
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